

# Irak comenzará a retirarse de Irán

Nicosia, julio 25 (AP). Irak dijo hoy que comenzaría a retirarse en 24 horas de todos los territorios iraníes que capturó en tres días de lucha y reafirmó que no se propone conservar porciones de ese país.

Esta posición podría allanar el camino para que la calma vuelva a prevalecer en los frentes de guerra, al

tiempo que las conversaciones de tregua comienzan en Nueva York entre el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, y los ministros de Relaciones Exteriores de Irán e Irak.

El anuncio, difundido por la radio iraquí, se produce después que Tehe-

—Pasa a la página 26—

## Irán reporta centenares de bajas a Irak en ofensivas

Teherán/Bagdad, 25 de julio (DPA). Irán afirmó hoy en un comunicado que sus fuerzas han dado muerte o herido a cientos de iraquíes durante la recuperación de los territorios invadidos

en los últimos días por Bagdad.

Irak, por su parte, señalaba hoy en otro comunicado que sus fuerzas se retiraban de las zonas ocupadas recientemente

—Pasa a la página 26—

## EU y Vietnam abordan tema sobre soldados desaparecidos

Bangkok, Julio 25 (AP). Estados Unidos y Vietnam iniciaron hoy conversaciones en torno a la suerte corrida por 1,761 soldados norteamericanos que pelearon en la guerra con ese país

que se dan por desaparecidos, dijo hoy un funcionario de Washington.

El funcionario, que pidió no ser identificado, dijo no tener detalles sobre las conversaciones

—Pasa a la página 66—

## Enviado de Reagan reúne con Azcona y colaboradores

Tegucigalpa, 25 de julio (DPA). El embajador especial de Estados Unidos para Centroamérica, Morris Busby, se reunió esta mañana con el presidente José Azcona Ho-

yo y sus principales colaboradores civiles y militares. Busby es el responsable de la administración Reagan de discutir con los aliados nor-

—Pasa a la página 66—



CONCURSANTES. San Bernardino, California, Julio 25 (Reuter). Bobbie Shanaban, de Connecticut, y Audra Wilks, de Virginia, son dos de las concursantes al título "Miss USA" para chicas menores de edad. Las participantes en el evento deben tener el permiso de sus padres.



DISOLUCION. Manila, julio 25 (Reuter). En su discurso sobre la situación del Estado, la presidenta Corazón Aquino informó hoy haber ordenado la disolución de los grupos vigilantes del país.

## La primer bebé de probeta del mundo cumplirá diez años

Londres, Julio 25 (Reuter). Louise Brown, que esta semana cumple 10 años, es una niña como cualquier otra, con la sola excepción de que fue concebida en una probeta de vidrio de un laboratorio.

Louise, primer "bebé de probeta" del mundo, fue engendrada gracias a una técnica científica conocida como Fertilización In Vitro (FIV), desarrollada para las mujeres que no pueden concebir normalmente a causa de problemas en las trompas de Falopio. Su advenimiento llenó de esperanza a las pare-

—Pasa a la página 26—



LIBERAN PALESTINOS. Franja de Gaza, Israel, julio 25 (Reuter). Un grupo de palestinos espera ser puestos en libertad en un campamento militar.

Portavoces oficiales dijeron hoy que como un gesto de buena voluntad, el ejército israelí había ordenado la liberación de 150 palestinos.

## Bomberos investigan en EU 6 ataques con bombas incendiarias

Dallas, Estados Unidos, julio 25 (UPI). Los bomberos investigaron hoy seis ataques con bombas incendiarias que ocurrieron este fin de semana y que dañaron un negocio y cinco casas de un barrio residencial de esta ciudad de Texas, sin

—Pasa a la página 26—

## Canadá comprará 12 barcos barreminas en \$624 millones

Ottawa, julio 25 (UPI). El gobierno canadiense, temiendo que una "actividad hostil" de siembra de minas en sus puertos pueda cerrarlos, anunció hoy que adquirirá una docena de barcos barreminas a un costo de 624 millones de dólares esta-

dounidenses.

El ministro de Defensa, Perrin Beatty, quien hizo el anuncio en la ciudad de Quebec dijo que los barcos podrían jugar un papel crucial en la seguridad costera y soberana del país. "Sin los bar-

—Pasa a la página 66—



DE ITALIA. Bruselas, Julio 25 (Reuter). El canciller de Italia, Giulio Andreotti llegó hoy para participar en una reunión de ministros de la Comunidad Económica Europea.

## Ex presos cubanos contra relaciones de EU con Cuba

San Juan, julio 25 (AP). Una nutrida representación de ex prisioneros políticos cubanos condenó anoche cualquier arreglo que pueda conducir a normalizar las relaciones entre los gobiernos de Cuba y Estados Unidos, suspen-

das en 1961.

La posición de los cubanos fue adoptada en la asamblea semestral de la Federación de Ex Presos Políticos Cubanos, que aprobó un documento en el que también se condena cualquier po-

—Pasa a la página 21—

## 72 muertos al hundirse un barco en aguas de río chino

Pequí, Julio 25 (UPI). El número de pasajeros muertos a causa del hundimiento de un barco en las aguas del río Minjiang ascendió hoy a 72, después que los equipos de rescate sacaron 53 cadáveres de las revueltas aguas en el sudoeste de

China, informó la agencia de noticias Xinhua.

La búsqueda de los posibles sobrevivientes del barco, con 250 pasajeros a bordo, se había dificultado dada las rápidas corrientes del río así como un alto caudal causado

—Pasa a la página 66—

# Bush a favor de una abierta guerra contra narcotráfico

Nueva York, julio 25 (AP). El vicepresidente George Bush dijo que estaría "receptivo" a la formación de una fuerza internacional para emprender el bombardeo aéreo de viviendas, pistas de aterrizaje, laboratorios y plantas de elaboración de drogas del narcotráfico en el extranjero.

"Si puede establecerse como blanco una planta que elabora este veneno, una fábrica de muerte, que está envenando a jóvenes, donde un país necesi-

ta ayuda para eliminarla, estaría receptivo sobre eso. Estamos hablando de una guerra contra las drogas", dijo Bush durante una entrevista con el periódico Newsday.

En despacho aparecido ayer, sobre las declaraciones formuladas el sábado en la ciudad de Tampa, estado de la Florida, Bush respondió así a una propuesta de su ex jefe de Estado, Mayor, almirante

—Pasa a la página 21—